

■ SAINT-HILAIRE-PEYROUX

## En classe au pied du Mont Blanc

La classe du cours moyen de l'école de Bel Air, conduite par son enseignant Laurent Tranchet, se trouve en séjour montagne au chalet ODCV des Aiguilles, à Chamonix, au pied du Mont Blanc. Au programme, découverte de la haute montagne, sa flore et sa faune avec la visite du parc de Merlet, l'approche des sommets qui entourent le toit de l'Europe avec le téléphérique de l'Aiguille du Midi, une montée en train à crémaillère du Montenvers vers la Mer de glace pour appréhender le vocabulaire particulier à ce milieu : neiges éternelles, séracs, glaciers, vallée, versants, torrent, pics, aiguilles, moraines... Randonnée pédestre en moyenne mon-



**MONTAGNE.** Les élèves ont emprunté le téléphérique de l'Aiguille du Midi pour approcher le toit de l'Europe.

tagne, séances d'escalade, visites du musée Alpin, de la Maison de la montagne et du bureau des Guides sont aussi au menu de ce séjour très intense dans ce milieu inconnu de nos petits Corréziens. Enfin, et

c'est un aspect important du projet de l'enseignant, ce type d'activité, loin du milieu familial habituel, est l'occasion d'appréhender les contraintes, mais aussi et surtout les richesses de la vie collective. Ce

séjour est financé par le Conseil Départemental de la Corrèze, la mairie de Saint-Hilaire-Peyroux et les familles concernées.

Beaucoup de choses à raconter aux parents, au retour à la maison. ■